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El plural de los sustantivos

En inglés, el plural de los sustantivos se forma de diferentes maneras dependiendo de la terminación y
las reglas gramaticales. A continuación, se presentan algunas reglas comunes para formar el plural:

1. Sustantivos regulares: La mayoría de los sustantivos forman el plural añadiendo la letra "s" al final.

Car -> Cars (auto -> autos)

Book -> Books (libro -> libros)

Dog -> Dogs (perro -> perros)

2. Sustantivos que terminan en "s", "x", "ch" o "sh": Para estos sustantivos, se agrega la letra "es" al
final.

Box -> Boxes (caja -> cajas)

Dish -> Dishes (plato -> platos)

Brush -> Brushes (cepillo -> cepillos)

3. Sustantivos que terminan en vocal + "y": Si el sustantivo termina en vocal seguida de "y", se
cambia la "y" por "ies" para formar el plural.

Baby -> Babies (bebé -> bebés)

Party -> Parties (fiesta -> fiestas)

Country -> Countries (país -> países)

Es importante recordar que hay algunas excepciones y casos irregulares en la formación del plural de
los sustantivos en inglés. Se recomienda consultar un diccionario o material adicional para aprender
más acerca de estos casos especiales.



 Regla general                             -s  Teachers

 Palabras terminadas en: -s,
 - ss, -ch, -sh,-x ,-z , -o.

 -es  Classes – matches- foxes

 Palabras terminadas en -o, in -o
 precedidas por vocal y
 sustantivos propios terminados
 en -o.

 -s  Kilos – videos

 Palabras terminadas en y:

 Precedidas por vocal:

 Precedidas por consonante:

 

 -s

 -ies

 

 Days

 Cities

 Algunos sustantivos en -f -fe  -ves  Halves,knives, leaves,lives,selves
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